

Le 7/03 Grève générale!

LFI et la Nupes ont empêché l'adoption de la retraite à 64ans au parlement. Une contre-réforme inégale et injuste qui n'est pas la priorité: fin 2022 la caisse des retraites a un excédent de 3 mds! Elle s'inscrit dans la dynamique macronienne et sert les intérêts des supers riches au détriment de tous les autres.

Pour trouver des finances, nous proposons des réponses concrètes, taxer les superprofits, augmenter les salaires, etc. Si Mme Borne adopte la contre-réforme avec l'article 47.1 malgré le refus massif du peuple, ce sera 1 marqueur de la fin de la démocratie.

Pour empêcher cela nous n'avons individuellement et collectivement plus le choix, montrer notre refus d'asservissement et d'injustice.

Saisissons les moyens à disposition, **RDV dans la rue et grève générale!**